



# Page anuncia que se enseñará la cultura gitana en las escuelas

L.G.E. / TOLEDO

El presidente de la Junta se comprometió ayer a incluir contenidos sobre la cultura gitana en los currículos educativos. Lo anunció ayer en el acto institucional del Día Internacional del Pueblo Gitano que organizó la Junta en el Palacio de Fuensalida. «Es esencial lo que aprenden los niños desde pequeños, es esencial para el comportamiento de las generaciones futuras», argumentó, «prefiero que lo aprendan en

la escuela antes que en las redes sociales».

El presidente de Castilla-La Mancha contó que siempre «ha identificado al Pueblo Gitano como un pueblo que no quiere renunciar a su raíz». Y también lo identifica con la dignidad. Es más, cree que al día de ayer se le podría rebautizar como Día de la Dignidad.

«La identidad gitana tiene mucho que ver con el pueblo europeo y la forma de entender Europa», añadió el presidente de Cas-

tilla-La Mancha. Y precisamente aprovechó para comprometerse a conseguir que parte de los fondos europeos que van a llegar para la recuperación de la crisis del coronavirus se puedan destinar a los proyectos y reclamaciones de las asociaciones gitanas de la región.

También garantizó que, aunque haya habido cambio de consejera en Bienestar social, se mantendrá en agenda todos los compromisos que el Gobierno regional había adquirido,